



MIDADEN Exprés 6 Febrero 2017

Los destellos de la vida de los niños

¡NOTICIAS DESDE TODOS LOS HORIZONTES!

GUINEA BISSAU: una creacion

Gracias por vuestro apoyo. Este año hemos formado el Equipo Nacional y el Movimiento ha sido reconocido oficialmente por el Estado de Guinea Bissau. Este año pastoral trabajamos en la formación de los miembros, es decir dirigida a todos los niños, pero sobre todo a los dirigentes y animadores. Estamos en contacto con los CV-AV de Costa de Marfil, que nos ayudan con sus documentos. También estamos en contacto con Senegal, a través de la hermana Pauline que es ahora la consejera nacional en Guinéa Bissau.

Esperamos vuestros ánimos
Hermano Armando Cossa

CHILE: en ruta hacia la Navidad



Los niños del MOANI en Santiago han asumido de todo corazón la importancia de compartir, amar y vivir la Navidad, con todos los valores que esta época contiene.

Reunidos con sus acompañantes, los niños comparten su alegría con los vecinos, invitando al barrio a cuidar sus espacios.

Juntos han hecho un paseo por el barrio, han vivido el significado de la Navidad y han conocido su medio...



Y todo bajo el lema: “Con el nacimiento de Jesús, nuestro barrio renace”

Para más información consultad:

<https://www.facebook.com/moani.santiago/posts/125932535798747>

ISLAS SEYCHELLES : los niños han celebrado la misericordia

¡¡Buenos días, amigos!! Está próxima la vuelta con los consejos diocesanos. El Equipo Nacional se activa para poner a disposición las herramientas pedagógicas que os ayudarán en la animación de las secciones de base. La Campaña del año estará disponible antes del 15 de octubre. Este año la guía del acompañante estará lista. No olvidéis hacer vuestro pedido.

Gracias por vuestra movilización.



GUINEA CONAKRY: ¡Bonito cumpleaños!



¡Todos unidos! Todos Hermanos y Hermanas.

El MIDADEN de Guinea Conakry os informa de la fiesta de los niños o la Fiesta del MIDADEN. Tendrá lugar los días 4 y 5 de fe-

brero en la parroquia de Saint Joseph bajo el lema “75 años por el desarrollo en plenitud de los niños”. Se ruega a todos los acompañantes que movilicen al máximo de niños en la base, con el fin de dar a este acontecimiento, todo el brillo que merece.

Los mejores amigos no se encuentran en las redes sociales, sino entre los equipos CV-AV



FRANCIA: interclub

¡El pasado 7 de enero, la ACE de Rhône ha llevado a cabo su interclub con los representantes de Haute-Savoie, de Loire y de toda la región! Una jornada luminosa y plena en palabras, debates, risas y actos ciudadanos. Todo el mundo tenía que votar sobre el tema del que habían hablado más y elegir a sus delegados Perlins y Fripounets.

¡Bravo por Martin (6 años) y Fannie (10 años) que nos representarán en el Consejo Nacional de los Niños!



BRASIL – MAC GOIAS: testimonios luminosos

Dos testimonios, que se recogieron en un curso de formación de acompañantes:

"Soy la madre de un adolescente. Siempre he trabajado con niños. Jugaba con los niños en la calle, organizando juegos. Pero eran juegos competitivos. El que gana el premio es el más fuerte. Gracias al curso de educación popular, me he dado cuenta hasta qué punto un juego puede reforzar las situaciones de opresión. Ahora, en la calle, jugamos a juegos cooperativos. Les gusta mucho a todos los niños, porque todos se sienten valorados. Gracias al curso, aprendo a interactuar con los adolescentes" (Valdete)



"Jugar nos permite salir de nuestro medio habitual. Pero los juegos son también buenos para integrar a los niños y contribuir a crear relaciones. He llegado a comprender las formas de represión que sufren muchos niños. Antes yo pensaba que esto era normal ¡Ya no! y como madre, tía y catequista he comenzado a actuar de forma diferente con los niños" (Elisvane)

SRI LANKA: formación de acompañantes

La formación de los nuevos animadores para la diócesis de Colombo tuvo lugar del 17 al 19 de febrero de 2017 en Polwattha, en "Dew Arana" O.M.I. Centro. Los animadores participaron activamente en su formación.

Los miembros del subcomité nacional organizaron la formación con el director nacional. Los acompañantes asistieron a varias sesiones de trabajo, se enriquecieron al compartir entre ellos y descubrieron nuevas aptitudes de trabajo con los niños.



Al vivir juntos, los acompañantes han aprendido a compartir los más pequeños detalles de su vida como la iniciación a la cocina y a la práctica del deporte.

De esta manera, después de tres días de acción, la formación ha finalizado con 14 animadores, que se dedicarán a la diócesis de Colombo.

Para más información, os invitamos a consultar:

<https://www.facebook.com/lakrivicolombo/>

PERU : los 40 años de MANTHOC

Con ocasión de los 40 años del movimiento, el MANTHOC quiere con otras organizaciones, participar en el cambio de las leyes del país, para que éstas sean más favorables a los niños trabajadores: el respeto a un trabajo digno, el derecho a la educación, el derecho a jugar juntos... (www.manthoc.org.pe)



Antonio Gómez Cantero obispo de Teruel (España)

El 17 de noviembre conocimos que el Papa Francisco había nombrado a Antonio Gómez Cantero obispo de Teruel y Albarracín (España) y todos los amigos del MIDADEN nos alegramos: Había sido nombrado obispo un antiguo asesor religioso internacional de nuestro movimiento (1994-1998).

El 21 de enero, nuestra pequeña delegación del MIDADEN acompañó a Antonio en la ceremonia de su consagración: Nelly de Perú, Celestin de Senegal y Vito de Italia. Fuimos miembros del equipo internacional con Antonio, que expresó su alegría al vernos representar a todos los niños y acompañantes del MIDADEN. En una carta a los fieles de su diócesis de origen, escribía: "Gracias también al equipo internacional del MIDADEN y a todos los que he conocido en los diferentes países del mundo, que me han dado la perspectiva católica de la Iglesia". (Vito)



Visita el sitio web de la diócesis :

(<http://www.diocesisdeteruel.org/noticiasordenacioncronica17.html>)

Nos hemos comprometido a apoyar a nuestro amigo obispo a través de la amistad y de la oración.

***Esperamos siempre vuestras noticias en midadeexpress@gmail.com
enviarnos mensajes sobre los acontecimientos importantes vividos por los niños en vuestros países. Pueden ser historias, vividas por los grupos de niños en sus pueblos o barrios.***